

CAROLINE ARNAL REÇOIT LE PRIX DE RECHERCHE "JEUNE CHERCHEUR" 2016 DE LA FONDATION POUR LE LIEN SOCIAL DE LA CROIX-ROUGE

Caroline Arnal, jeune docteure du laboratoire Printemps, a été récompensée pour ses travaux de recherche : "Dynamiques de frontières d'une activité relationnelle. Le cas des maraudes parisiennes auprès des sans-abri".

Prix de Recherche Fondation pour le lien social 2016

L'appel à Prix concernait les interrelations entre autonomie et liens sociaux et, plus précisément, les recherches menées sur les voies de construction, de maintien ou de rupture(s) de l'autonomie et de la réciprocité des conséquences sur la qualité des liens sociaux.

Caroline Arnal, récompensée par le Prix de recherche Fondation pour le lien social, a soutenu sa thèse " Dynamiques de frontières d'une activité relationnelle. Le cas des maraudes parisiennes auprès des sans-abri " au laboratoire Printemps, Université de Versailles Saint-Quentin-en-Yvelines le 28 juin 2016.

> **Consulter aussi :**

Croix-Rouge française : Prix de Recherche Fondation pour le lien social 2016